

5--0068
DECISION N°

- 26/ADC/DG/DG.M/DG.MT

Portant modification de la Décision n° 0873-25/ADC/DG/DG.M/DG.MT du 01/10/2025 portant attribution du marché relatif aux travaux d'extension des chaussées aéronautiques dans le cadre du projet de rénovation de l'aérogare passagers de l'Aéroport International de Douala (PROJET RAP-AID).

LE DIRECTEUR GENERAL,

- Vu La Loi n° 2017/011 du 12 Juillet 2017 portant statut général des entreprises publiques ;
- Vu Les Statuts de la société Aéroports Du Cameroun S.A. ;
- Vu La Convention de Concession de la gestion et de l'exploitation des aéroports, signée entre l'Etat du Cameroun et la société Aéroports Du Cameroun S.A. ;
- Vu La Résolution de la session du Conseil d'Administration Extraordinaire du 15 Juin 2009 portant nomination du Directeur Général de la société Aéroports Du Cameroun S.A. ;
- Vu Le Décret n° 2018/355 du 12 Juin 2018 fixant les règles communes applicables aux marchés des entreprises publiques ;
- Vu La Résolution n° 002-89ème Session du 30 août 2018 portant adoption du Manuel de Procédures des Marchés de la société Aéroports Du Cameroun SA et ses modifications subséquentes ;
- Vu La Résolution n° 012-121ème Session du 04 mai 2023, modifiant certaines dispositions de la résolution n° 011-115ème session du 06 mai 2022 portant création d'une Commission Spéciale de Passation des Marchés du projet RAP-AID ;
- Vu Le Dossier D'Appel d'Offres International Ouvert n° 01/AOIO/ADC/CSPM/2025 du 17/06/2025 pour les travaux d'extension des chaussées aéronautiques dans le cadre du projet de rénovation de l'aérogare passagers de l'Aéroport International de Douala (PROJET RAP-AID) ;
- Vu Le Rapport d'analyse des dossiers administratifs, techniques et financiers des soumissionnaires ;
- Vu La lettre n°027-25/ADC/CSPM/se du 15 septembre 2025 de la Commission Spéciale de Passation des Marchés, proposant au Maître d'Ouvrage d'attribuer le marché relatif aux travaux d'extension des chaussées aéronautiques dans le cadre du projet de rénovation de l'aérogare passagers de l'Aéroport International de Douala (PROJET RAP-AID) à l'entreprise CHINA HARBOUR ENGINEERING COMPANY LIMITED (CHEC) ;
- Vu La lettre n°2025/YAO/VD/SM/nnr/1354-25 du 26 septembre 2025 de l'Agence Française de Développement relative à l'avis de non objection sur le rapport d'évaluation des offres des soumissionnaires de l'appel d'offres n°01/AOIO/ADC/CSPM/2025 du 17/06/2025 pour les travaux d'extension des chaussées aéronautiques dans le cadre du projet de rénovation de l'aérogare passagers de l'Aéroport International de Douala (PROJET RAP-AID).

Considérant l'avis conforme du Président du Conseil d'Administration, sur la proposition d'attribution du marché, formulé par correspondance n°0083-25/ADC/PCA du 30 septembre 2025,

Considérant la lettre n°001-26/ADC/CSPM/se du 15 janvier 2026 de la Commission Spéciale de Passation des Marchés, adoptant le projet de marché et par laquelle elle suggère au Maître d'Ouvrage d'actualiser la Décision d'attribution,

DECIDE :

ARTICLE 1 – Le marché relatif aux travaux d'extension des chaussées aéronautiques dans le cadre du projet de rénovation de l'aérogare passagers de l'Aéroport International de Douala (PROJET RAP-AID), est attribué à la société **CHINA HARBOUR ENGINEERING COMPANY LIMITED (CHEC)**, ayant son siège social au : **n°9, rue Chunxiu, district de Dongcheng, Pékin, Chine** et un bureau Cameroun à **l'Avenue Rosa Parks, Bastos BP : 35518 Yaoundé, Tel : 00237 678 46 22 20**, pour un montant toutes taxes comprises de **dix milliard quatre cent sept millions sept cent onze mille six cent trente-quatre (10 407 711 634) FCFA** et un délai d'exécution de **douze (12) mois**.

ARTICLE 2 – Le Directeur Général de la société **CHINA HARBOUR ENGINEERING COMPANY LIMITED (CHEC)**, est invité à se présenter à la Direction Générale (Département de la Gestion Administrative des Marchés) de la société Aéroports Du Cameroun SA, pour l'établissement dudit marché.

ARTICLE 3 – La présente Décision sera enregistrée et communiquée partout où besoin sera.

Yaoundé, le **23 JAN 2026**
LE DIRECTEUR GENERAL,

Ampliations :

- ARMP ;
- CSPM .

E---0068

DECISION N°

- 26/ADC/DG/DG.M/DG.MT

Amending Decision No. 0873-25/ADC/DG/DG.M/DG.MT of 01/10/2025 awarding the contract for the extension works of the aircrafts lanes as part of the renovation works of the passengers terminal at the Douala International Airport (RAP-AID PROJECT).

THE GENERAL MANAGER,

- Mindful of** Law No 2017/011 of 12 July 2017 General Rule and Regulations governing Public Corporations;
- Mindful of** The Status of Aéroports Du Cameroun S.A.;
- Mindful of** The Concession Agreement on airport management and operation, signed between the State of Cameroon and Aéroports Du Cameroun S.A.;
- Mindful of** Resolution of the Extraordinary Board Session of 15 June 2009 to appoint the Director General of Aéroports Du Cameroun S.A.;
- Mindful of** Decree No. 2018/355 of 12 June 2018 to lay down common regulations applicable to public establishments contracts;
- Mindful of** Resolution No. 002-89th Session of 30 August 2018 to adopt the Contracts Procedures Manual of Aéroports Du Cameroun SA and its subsequent modifications;
- Mindful of** Resolution no. 012-121 of 04 May 2023, amending certain provisions of resolution no. 011-115 of 06 May 2022 setting up a Special Commission for the award of contracts for the RAP-AID project;
- Mindful of** Open International Call for Tenders n°01/AOIO/ADC/CSPM/2025 dated 17/06/2025 for the extension of the aircrafts lanes as part of the renovation works of the passengers terminal at Douala International Airport (RAP-AID PROJECT);
- Mindful of** Report of analysing the administratives, technicals files and financial proposals of bidders;
- Mindful of** Letter n°027-25/ADC/CSPM/se of 15 septembre 2025 from the Special Commission for the Award of Contracts, proposing to award the contract to CHINA HARBOUR ENGINEERING COMPANY LIMITED (CHEC);
- Mindful of** Letter n°2025/YAO/VD/SM/nnr/1354-25 dated 26/09/2025 from the Agence Française de Développement relating to the non-objection opinion on the analysis report of the bids of the tenderers of the Open International Tender n°01/AOIO/ADC/CSPM/2025 dated 17/06/2025 for the extension of the aircrafts lanes as part of the renovation works of the passengers terminal at Douala International Airport (RAP-AID PROJECT);

Considering the assent of the Chairman of the Board of Directors to the proposal to award the contract, given in correspondence no. 0083-25/ADC/PCA dated 30 September 2025,

Considering letter no. 001-26/ADC/CSPM/se of January 15, 2026 from the Special Commission for the Awards of Contracts, adopting the draft contract and suggesting the update of the Award Decision,

HEREBY DECIDES AS FOLLOWS:

ARTICLE 1 – The contract for the extension of the aircrafts lanes as part of the renovation works of the passenger terminal at Douala International Airport (RAP-AID PROJECT), is awarded to the company **CHINA HARBOUR ENGINEERING COMPANY LIMITED (CHEC)**, having its registered office at: No. 9, Chunxiu Street, Dongcheng District, Beijing, China and a Cameroon office at Rosa Parks Avenue, Bastos PO Box: 35518 Yaoundé, Tel: 00237 678 46 22 20, for an amount including all taxes of **ten billion four hundred and seven million seven hundred and eleven thousand six hundred and thirty-four (10,407,711,634) FCFA** and execution period of **Twelve (12) months**.

ARTICLE 2 – The Representative of **CHINA HARBOUR ENGINEERING COMPANY LIMITED (CHEC)**, is invited to present himself to the General Management (Department of Administrative Management of Contracts) of the company Aéroports Du Cameroun SA, for the drawing up of the said contract.

ARTICLE 3 – This Decision shall be registered and communicated wherever necessary./

Yaoundé,

THE GENERAL MANAGER,

23 JAN 2026

Ampliations :

- ARMP ;
- CSPM.

